

## Ma semaine à Gstaad

(Jasmin)

**23.01.17** : Après que nous sommes arrivés à Saanen on a défait nos valises et nous avons vu nos correspondants. Le soir nous avons fait une présentation individuelle.

**24.01.17** : Aujourd'hui nous avons skié et nous avons fait de la luge. Ensuite nous avons mangé.

**25.01.17** : J'ai fait du ski et l'après-midi nous avons mangé un gâteau et nous avons chanté. Le soir nous avons fait une chose, qui s'appelle « Ralley ».

**26.01.17** : Le matin nous avons été sur la piste de ski et nous avons mangé là. Ensuite nous sommes allés dans une boîte, où nous avons dansé.

**27.01.17** : C'est le dernier jour à Gstaad et nous avons fait une course de ski ou de snowboard. Après que nous avons fait la course, nous sommes retournés à l'école. Les vacances ont été bonnes.



*Vue dans le village de Gstaad*